



Le Japon et la Corée du Sud renforcent leurs relations bilatérales

- [10/06/2025](#)

Les dirigeants du Japon et de la Corée du Sud se sont engagés, lors d'un appel téléphonique lundi, à mettre de côté des décennies d'animosité entre leurs nations et à renforcer la cohésion de leurs relations bilatérales.

Faire progresser les relations : Au cours de cet appel de 25 minutes, le Premier ministre japonais Shigeru Ishiba et le président sud-coréen Lee Jae Myung ont reconnu la nécessité d'une coopération plus étroite.

Tous deux sont des alliés conventionnels des États-Unis et dépendent fortement de la sécurité américaine depuis des décennies. Mais alors que l'Amérique se replie sur elle-même et devient imprévisible, que la Corée du Nord devient plus belliqueuse et se rapproche de la Russie, et que l'agression de la Chine s'intensifie, les deux pays considèrent qu'il existe un besoin urgent d'approfondir leurs liens.

L'importance des relations entre la Corée et le Japon s'accroît dans l'environnement stratégique actuel. Nous espérons que la Corée du Sud et le Japon répondront ensemble aux défis futurs dans la perspective des intérêts nationaux mutuels et chercheront une direction pour la coexistence.

—Lee Jae Myung

Un pivot prophétique : Le Japon et la Corée du Sud cherchent actuellement à construire une alliance pour mieux résister aux puissances révisionnistes de l'Asie, c'est-à-dire, la Chine, la Russie et la Corée du Nord. Mais la prophétie biblique montre qu'au fur et à mesure que l'Amérique s'affaiblisse et que ces puissances révisionnistes se renforcent et forment un axe, les efforts des autres pays asiatiques pour contrer cet axe ne dureront pas longtemps.

Si les États-Unis battent en retraite, il faut s'attendre à ce que le Japon et la Corée du Sud revoient leurs calculs et changent d'allégeance en faveur de l'axe dirigé par la Russie et la Chine, qui devrait compter une armée de 200 millions de soldats.